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TAGESORDNUNG FÜR DEN 19.06.2019 

TOP 1: Formalia  
• Begrüßung  
• Feststellung der Beschlussfähigkeit   

  
TOP 2: Gremien  

• Fakultätsrat  
• Fachschaftenkonferenz 
• Prüfungsausschuss 
• ISMA 
• Promotionsausschüsse  
• Habilitationskommission  

 
TOP 3: Förderverein 
 
TOP 4: Finanzen 
 
TOP 5: Budgetanträge 
   
TOP 6: Absolventenfeier 
  
TOP 7: Wahlen 

• Absolventenfeier 
• Panda 
• Berufungskommission 

 
TOP 8: Fachschaftsfahrt 
   
TOP 9: Social Media/ IT/ Marketing 
 
TOP 10: Bundesfachschaftenkonferenz    
 
 TOP 11: Sommergrillen  
 
TOP 12: Sonstiges 

• Organisatorisches 
• Nächste Sitzung 03.07.2019          
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TOP 1: FORMALIA  

Die Sitzung wurde um 18:15 Uhr durch Carl eröffnet. Im Verlaufe der Sitzung konnten 27 
Teilnehmer begrüßt werden.  

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.  

Zu Gast ist heute Nura Tahir. 

TOP 2: GREMIEN 

• Fakultätsrat  
o Hat getagt, nichts zu berichten. 

 
• Fachschaftenkonferenz  

o Hat getagt, nichts zu berichten. 
 
• Prüfungsausschüsse: 

o Hat nicht getagt. 
 
• ISMA: 

o Das Gremium wird in Zukunft nicht mehr fortgeführt. 
 
• Promotionsausschuss:  

o Hat nicht getagt. 
 
• Habilitationskommission: 

o Hat nicht getagt. 
 

TOP 3: FÖRDEREREIN 

Die Einnahmen und Ausgaben werden nur kurz vorgestellt, da dies intensiv auf der 
Fachschaftsfahrt besprochen wurde. 
 

TOP 4: FINANZEN 

Auf Sciebo gibt es den Ordner „Vorlagen & How-to“, in dem ab jetzt alles dieser Art 
gesammelt wird. Beispielsweise gibt es eine Erläuterung für Abrechnungen oder für 
Budgetanträge. 
Anschließend wird die Abrechnung der Panda als Beispiel angeführt. 
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TOP 5: BUDGETANTRÄGE 

Der Budgetantrag für die Study Night wird vorgestellt.  

Es handelt sich um einen Initiativantrag, welcher bei der Abstimmung einstimmig 
angenommen wird. 

 

TOP 6: ABSOLVENTENFEIER 

Die Abrechnung der Absolventenfeier wird vorgestellt und besprochen. 

 

TOP 7: WAHLEN 

• Absolventenfeier 

Es lassen sich Marius, Moritz, Nicole und Dominik aufstellen. 

Marius Moritz Nicole Dominik 

26 27 26 26 

 

Marius, Moritz, Nicole und Dominik wurden ins Absolventenfeierteam gewählt. 

• Panda 

Die Wahl eines Teams für die Panda wird verschoben, da sich niemand aufstellen lässt. 

• Berufungskommission 

Es lassen sich Hendrik, Jasper und Fabian aufstellen. 

Hendrik Jasper Fabian 

24 24 24 

 

Hendrik, Jasper und Fabian werden mit 24 Stimmen gewählt. 
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TOP 8: FACHSCHAFTSFAHRT 

Das Feedback zur Fachschaftsfahrt ist positiv. Kritikpunkte an der Fachschaftsarbeit 
werden erläutert. Das auf der Fahrt besprochene Thema des Haushaltsplans wird nochmals 
angesprochen. 
 

TOP 9: SOCIAL MEDIA/IT/MARKETING 

Es wird darüber diskutiert ein neues Team aus diesen drei Teams zu bilden, da die Aufgaben 
sich teils überschneiden und es so sinnvoller wäre. 
Dabei kommt man zu dem Konsens, dass das Social Media Team zum Team ‚‚Externe 
Kommunikation‘‘ umgewandelt wird. Dabei wird die Teamgröße von 2 auf 3 Personen 
erhöht. 
Das Marketing Team wird fortan unter dem Titel Designteam geführt. 
 

TOP 10: BUNDESFACHSCHAFTENKONFERENZ 

Auf der Bundesfachschaftenkonferenz wurde über das Thema Feedbackkultur gesprochen. 
Hier ging es darum konstruktives Feedback zu geben und darum Bewertungsbögen zu 
erstellen, beispielsweise Veranstaltungsfeedback. 
 
Ein Imagefilm der Fachschaft Wirtschaft der TH Köln wird als Anregung dargestellt. Die Idee 
wird positiv aufgenommen, die Umsetzung jedoch als schwierig dargestellt. Patricia und 
Manou wollen sich diesbezüglich Gedanken machen. 
  

TOP 11: SOMMERGRILLEN 

Das Sommergrillen findet dies Jahr am 16.08. statt. (alternativ: 09.08.) Es soll an der 
Wasserskianlage Wedau am Grillplatz stattfinden. Dann wurden die Kosten besprochen, 
wobei es einen Mindestverzehr gibt und Getränke nicht selber mitgebracht werden dürfen.  
Zudem gibt es die Möglichkeit Volleyball zu spielen. 
Insgesamt war das Meinungsbild positiv. 
 
 
 

TOP 12: SONSTIGES 

Da bald wieder die O-Woche ansteht, besteht wieder Bedarf an Tutoren, welche angeworben 
werden sollen. 

Das Problem mit den Bildern von der Absolventenfeier besteht weiterhin. 
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Aufgrund der hohen Kosten ist der Bedarf an Sponsoren wieder ein Thema. Hier kommen 
Tipico und Pueblo in Frage. 
 
Das Meinungsbild zum Thema „Tabak“ ist eher positiv. 
Das Meinungsbild zum Thema „Sportwetten“ ist negativ. 
Das Meinungsbild zum Thema „Casino“ ist negativ. 
 

 

 

ANMERKUNGEN ZUM PROTOKOLL 

An dem in der Fachschaft einzusehenden Originalprotokoll angehängt, befindet sich 
die Anwesenheitsliste der Fachschafter im Original. 

 

Dieses Protokoll bedarf zur Erlangung der Gültigkeit der Genehmigung durch die 
nächste Fachschaftssitzung. Die nächste Fachschaftsitzung findet am 03.07.2019 um 
18:00 Uhr statt. 
 

 

Protokollant: Anna Kemter             Sitzungsleitung: Carl Schürmann 

Duisburg, den 19.06.2019    Duisburg, den 19.06.2019 

 
 

Unterschrift       Unterschrift 
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